

Preise – Ausschreibungen

Bayerischer Gesundheits- und Pflegepreis 2019

Bereits zum dritten Mal werden mit dem Bayerischen Gesundheits- und Pflegepreis drei innovative und nachhaltige Gesundheits- und Pflegeversorgungskonzepte (Dotation: je 7.500 Euro) in Bayern ausgezeichnet.

Ziel des Preises ist es, außergewöhnliche/herausragende Leistungen im Gesundheits- und Pflegebereich auszuzeichnen. Es sollen neue, moderne und innovative Ansätze über die Veröffentlichung der eingereichten Projekte vermittelt und verbreitet werden. Darüber hinaus soll der Preis das Networking und die Kooperationen der Akteure im Gesundheits- und Pflegewesen verbessern und damit den Gesundheits- und Pflegestandort Bayern ausbauen und stärken.

Es kann jede Einzelperson, jedes Team, jedes Unternehmen, jede Einrichtung oder Organisation, die Leistungen bzw. Projekte und/oder Ideen im Bereich von Gesundheit und Pflege vorweisen kann, vorgeschlagen werden. – *Einsendeschluss: 31. Januar 2019.*

Bewerbungen an: Geschäftsstelle für den Bayerischen Gesundheits- und Pflegepreis, Haidenau- platz 1, 81667 München, E-Mail: gp-preis@stmgp.bayern.de

Weitere Informationen unter: www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/gesundheits- und-pflegepreis

Deutscher Neurodermitis Preis

Die Deutsche Dermatologische Gesellschaft (DDG) verleiht 2019 zum ersten Mal den „Deutschen Neurodermitis Preis“ (Dotation: 30.000 Euro).

Der Preis soll herausragende innovative Forschungsideen im Bereich „Neurodermitis“ auszeichnen. An der Ausschreibung können Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus dem ganzen Bundesgebiet teilnehmen, die Forschung auf dem Gebiet der Neurodermitis betreiben. Es dürfen sowohl Projekte (klinisch oder präklinisch) auf der Basis von dokumentierten Vorarbeiten, als auch bereits publizierte Arbeiten eingereicht werden. Diese dürfen zur Ausschreibungsfrist allerdings nicht älter als zwei Jahre alt sein. – *Einsendeschluss: 31. Januar 2019.*

Bewerbungen an: Die Deutsche Dermatologische Gesellschaft (DDG), Geschäftsstelle, Robert-Koch-Platz 7, 10115 Berlin-Mitte, E-Mail: ddg@derma.de

Weitere Informationen unter: www.derma.de

Lohfert-Preis 2019

Die Christoph Lohfert Stiftung schreibt 2019 erneut den Lohfert-Preis (Dotation: 20.000 Euro) aus. Das Ausschreibungsthema steht 2019 unter dem Titel: „Digitale Konzepte zur Entlastung der Pflege“.

Der Lohfert-Preis prämiert erneut praxiserprobte und nachhaltige Konzepte, die den stationären Patienten im Krankenhaus, seine Bedürfnisse und Interessen in den Mittelpunkt rücken. Gesucht werden Konzepte und Projekte, die bereits seit mindestens zwölf Monaten in der Medizin implementiert sind. Das Konzept soll grundlegend neue Ansätze und patientenorientierte, qualitätsverbessernde Impulse beinhalten. Die Maßnahmen

und Instrumente sollen praxisorientiert und organisatorisch stabil sein.

Bewerben können sich alle Teilnehmer in der stationären Krankenversorgung im deutschsprachigen Raum sowie Management- und Beratungsgesellschaften, Krankenkassen oder sonstige Experten. Die Bewerbung muss in deutscher Sprache verfasst und online eingereicht werden – *Einsendeschluss: 28. Februar 2019.*

Weitere Informationen unter: Dr. Thomas Lehner, Forschung und Entwicklung, Christoph Lohfert Stiftung, Tel. 040 557754-00, E-Mail: tl@christophlohfert-stiftung.de, Internet: www.christophlohfert-stiftung.de

Cartoon

